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Top 10 Umsetzung UsedomRad 
 
 
Herr Wöllner berichtet, dass man zur Umsetzung des Projektes UsedomRad, mit 15 % mehr 
Gästeaufkommen in der Kurverwaltung rechne, zusätzlich neben den Tagesgästen. Dieses sei 
aus seiner Sicht, durch die Mitarbeiter des Eigenbetriebes, gar nicht zu gewährleisten. 
Die Lösung könnte sein, dass die Gastgeber die Codes bekommen, um diese dann eigenständig 
an die Gäste weiterzuleiten.  
Dieses wird wohl die UsedomRad GmbH ablehnen, weil Schindluder damit getrieben werden 
könnte. 
 
Herr Biedenweg erklärt, dass die Tagesgäste als unproblematisch betrachtet werden, weil diese 
die Codes direkt auf die Tageskarten gedruckt bekommen. Außer gestern, weil ein Softwareup-
date erfolgt sei.  
Nichtsdestotrotz wurde das Thema auch schon mit UsedomRad GmbH besprochen. Aber es 
muss weiter evaluiert werden, gerade auch in Hinblick auf Schließzeiten. Über Pfingsten gab es 
auch die Möglichkeit, die Karte in der Rezeption abzuholen. Dieses sei aber auch keine Dauerlö-
sung.   
 
Ab kommenden Jahr soll der Code dann direkt auf die Kurkarte gedruckt werden.  
Ziel muss es sein, dass Leute nicht persönlich im Eigenbetrieb erscheinen müssen.  
 
Herr Brose erklärt, dass, wenn Probleme da sind, wie zum Beispiel mit den Kindersitzen, dann ist 
UsedomRad durchaus bereit nachzusteuern. 
 
 
 


